



校長室だより No. 5

(令和5年10月21日)

朝夕はめっきり涼しくなりましたが、日中の気温は高い日もあり、気温の日較差による体調コントロールが難しい季節です。しかし、若草3校の児童生徒の皆さんは、体をしっかり動かし、活動することを通して、元気で登校できる力につなげてきています。

文化芸術・スポーツの秋！がやってきました。『自律と社会参加につなげる教育力の向上』を目指して、児童生徒のみなさんや教職員が一丸となって取組を進めています。今回の校長室だよりでは、体育的な行事である**本校の体育祭、子鹿園分校の運動会**におけるみなさんの頑張りを紹介します。また、**土佐希望の家分校**では、文化芸術の分野で頑張っています。**スピリットアート展**の取組を紹介します。この2学期は、日々の授業や行事を通して、力強く逞しく成長している子どもたちの『今！』が見られる絶好の機会です。毎日、毎日が本当に楽しみです。



また、校長室だよりでは、引き続きみなさんの頑張りを紹介していきます。乞うご期待ください。

念願の『体育祭』…6年ぶりの全校開催！（本校）

- 令和5年10月21日(土)** 児童生徒、保護者のみなさん、教職員一同、待ちに待った『体育祭』を**6年ぶりに開催**することができました。「今年こそは」の思いは、保護者のみなさんから常々伺っておりましたが、新型コロナウイルス感染症状況を懸念し実施することができませんでした。ここ数年は、体育参観日という形態で、学部や学習グループによる体育の授業を保護者のみなさんに見ていただけるようにしていましたが、やはり、**全校が一堂に会して行われる体育祭**は圧巻でした。特に今年度卒業を迎える高等部3年生及び保護者の方にとっては喜びも一入（ひとしお）であったと思われます。そして、**訪問教育の2名の児童も競技に参加**しました。最高のパフォーマンスでした。
- 小学部の児童のみなさんは、『チェッコリ玉入れ』、『乗り物リレー』など、今まで練習してきた成果を十分発揮することができました。親子行事の『借り物競争』では、お父さんやお母さんと一緒に協力してゴールを目指しました。『**本番に強い**』みなさんの**本領発揮**でした。さすがです。
- 中・高等部の生徒のみなさんは、『秋の収穫』『全力少年少女』など、今までの体育の授業での成果を出し切ることができていました。親子競技の『親子でぼっちり狙おう』や『若草らんまん』など、旬の話題性も競技に採り入れ、親子で楽しめました。**勝負に賭ける『熱』**が伝わってきました。
- 一人一人の全力が、会場全体の一体感**を生み出すことができました。応援にも力が入りました。



力を出し切った『運動会』（子鹿園分校）

- 令和5年10月14日(土)** 今年の運動会も、密にならないように、午前中は小学部、午後は中・高等部と分散開催しました。今年の運動会は、隣接する高知県立療育福祉センター長の中山明様をはじめ、医師や看護師のみなさま、学校運営協議会 会長の高知大学准教授の橋本典子先生にも参観していただきました。来賓のみなさま、本当にありがとうございました。
- 午前の部は小学部。チームワークの良さが光る『応援合戦』からスタートし、『いちにのさんボン！』『みんなでよーいどん！』の種目では、練習の成果を発揮できていました。校長先生から、みなさんにメダル授与させていただきましたが、その表情から、一人一人の頑張りがしっかりと伝わってきました。
- 中・高等部の競技『グルッと回ってひもをビューン』『シューティングボッチャ』では、一人一人のチャレンジが見られ、家族の皆さんや参観者の気持ちをグッと引き寄せる活躍がみられました。
- 『**一人一人が主人公**』を大切に**する子鹿園分校**ならではの特色の出せた運動会でした。



『スピリットアート』の出展に向けて…制作活動に**全集中！！**（土佐希望の家分校 高等部）

- 土佐希望の家分校の高等部では、**第27回スピリットアート(障害者美術展)**の出展に向けて、高等部みんなで取り組みました。**令和5年10月6日(金)から10月15日(日)**の期間中、高知県立美術館1階第4展示室で**入選作品**が展示されました。
- 【**絵画の部**】に2作品、【**工芸の部**】に1作品、【**写真の部**】に1作品を出展しました。**写真の部**に出展した高等部2年生の作品が**見事入賞**。最近ハマっているカメラで撮影した『空』で入選をいただき、本人は大喜び。担任も**写真集を出したい**と張り切っています。**入選！おめでとうございます。**
※本校からも2作品が入選しました。



行事参加へのお礼

保護者のみなさまにおかれましては、体育祭、運動会へのご参加、ご協力ありがとうございました。児童生徒一人一人の頑張りをみんなで共有し、充実した取組ができましたこと感謝しております。また、土佐希望の家分校においても、12月2日(土)に「とさきピック」があります。保護者のみなさまのご理解、ご協力をお願いします。

インフルエンザの流行や新型コロナの感染状況など、心配される状況もありますが、今まで培ってきた感染症対策もしっかり行いながら、withコロナ、アフターコロナを踏まえた学校行事に努めてまいります。今後とも重ねてよろしく申し上げます。
(校長 平石勝久)